



練馬にはアニメの“レジェンド”と“フロンティア”がある！  
**アニメ・イチバンのまちのアニメ祭が大盛況**  
 ～練馬アニメカーニバル2014を開催～

と き	10月18日(土)・19日(日) 午前10時～午後9時
と ころ	練馬駅北口周辺(練馬文化センター、平成つつじ公園、区民・産業プラザ(練馬1-17-1))

18日、練馬駅北口周辺で「練馬アニメカーニバル2014」が開催された。日本が世界に誇るアニメ文化の素晴らしさを区内外に発信するイベントとして今年で8回目の開催となる。今年練馬区に在住した漫画家・石ノ森章太郎氏の作品「サイボーグ009」誕生50年の年にあたり、アニメの「レジェンド」と「フロンティア」を感じることができるコンテンツが揃った。



【賑わう会場の様子】

練馬文化センター大ホールでは幾度となくアニメ化された「サイボーグ009」の上映とそれぞれの時代を彩った大御所声優たちのトークが繰り広げられ、駆けつけた往年のアニメファンは興味深く耳を傾けていた。

また、小ホールでは東映アニメーション劇場最新作「楽園追放-Expelled from Paradise-」の公開目前ステージとして、声優・古谷徹氏と監督・水島精二氏の制作裏話が繰り広げられ、本作への期待に観客席の熱気も高まっていた。



【アニメ教室の様子】

その他にも、国際アニメ映画祭の受賞作品の上映や、アニメ制作資料の展示、プロアニメーターの指導による「ねりまのアニメ教室“体験版”」、アニメグッズが購入できるマルシェなど、会場はアニメ一色のプログラムで彩られた。イベントは19日まで開催される。入場無料 一部有料コンテンツあり。

**【アニメ・イチバンのまち 練馬区とは？】**

練馬区は、日本初の劇場用長編アニメ「白蛇伝」や連続TVアニメ「鉄腕アトム」が「イチバン最初」に制作されたジャパンアニメーション発祥の地。現在はアニメ関連企業数が約90社と、区市町村単位で「イチバン多い」集積地となっている。

**【練馬アニメカーニバル2014 当日(18日)の様子と明日(19日)の予定】**

平成つつじ公園では、アニメ JAZZ ライヴが繰り広げられたほか、地元・練馬駅周辺10商店会によるフードスクエアも多くの人で賑わった。また、区民・産業プラザのホールでは、「サイボーグ009」制作資料も展示された。

また、アニメカーニバルに合わせ練馬区公式アニメキャラクター「ねり丸」の新作グッズ・ねり丸クッションも発売が開始された。

明日19日も、練馬区がアニメの舞台となっている「四月は君の嘘」放送開始記念ステージや、ハピネスチャージプリキュア!ショー、ガールズダンス&ヴォーカルユニットPrizmmy のライブステージなどのほか、「どーもくん」などのこま撮りアニメで知られる合田経郎監督のトーク付き上映や、片瀬須直監督と見る「名探偵ホームズ」など、コンテンツ満載で実施される。

**【同時開催】** 19日(日)は“としまえん”(入場無料)で「第37回練馬まつり」も開催される。

**【問い合わせ】** 産業経済部 商工観光課 アニメ産業振興係 電話03-5984-1276